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議会日誌
２月

26日　平成22年第１回定例会（～３月16日）・

議会広報常任委員会

４月

２日　議会広報常任委員会

８日　議会広報常任委員会

５月

21日　告示

25日　議会運営委員会

31日　平成22年第２回定例会（予定）

　次の定例会の予定は

５月３１日～ です
　第２回定例会の請願締切は、
　５月21日午前10時です。
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新
市
長
初
め
て
の
予
算
編
成
と
な
る
三
月
議
会
が
終
了
。

　
三
月
だ
と
い
う
の
に
雪
が
降
っ
た
り
、
九
十
三
年
振
り
の
春
の

嵐
も
あ
っ
た
。
政
権
交
代
後
の
予
算
は
国
と
の
連
動
を
痛
切
に
感

じ
ま
し
た
。「
入
り
を
量
っ
て
出
を
制
す
る
の
か
」「
出
を
量
っ
て

入
り
を
制
す
る
の
か
」
市
民
税
が
三
億
円
減
る
な
か
で
需
要
は
増

え
る
ば
か
り
で
あ
る
。

　
夕
張
市
に
次
い
で
嬬
恋
村
が
早
期
健
全
化
団
体
と
な
っ
た
。
住

民
は
「
ま
さ
か
」
と
思
っ
た
だ
ろ
う
。
財
政
を
市
民
に
分
か
り
や

す
い
形
で
公
開
す
る
必
要
が
あ
る
。
基
本
は
家
庭
と
同
じ
。
身
の

丈
で
あ
る
。
身
の
丈
を
標
準
財
政
基
準
額
と
す
る
な
ら
一
八
〇
億

円
。
今
年
度
予
算
は
三
一
〇
億
円
。
身
の
丈
で
執
行
す
る
と
住
民

か
ら「
ケ
チ
」
と
か
「
ヒ
ド
イ
」
と
か
文
句
が
聞
こ
え
そ
う
で
あ
る
。

　
財
政
こ
そ
住
民
と
の
協
働
で
進
む
べ
く
道
と
考
え
る
。�（
田
村
）

市議会議員の時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。

　　 議会運営委員会

長崎県大村市・福岡県大野城市

議会改革の取り組みについて

　大村市では「市民と議会のつどい」を開催し、
議会からの情報発信（説明責任）と民意の把握に
努め、また、議員同士で共通認識や資質向上を図
る先進的な取り組みが行われていました。大野城
市では63項目の議会改革に関する事項について、
実施時期を分けて計画的に推進する調査・研究を
行っていました。本市でも分権型社会における議
会運営の調査研究を行ってまいりたい。

視視
察察
レ
ポ
ー
ト

大井総合支所の

機能充実を

東海林秀子さん（大井武蔵野）

　大井総合支所に行くと、「本庁へ行って

下さい」と言われることが多くなり、大井

地域住民は不便を感じています。高齢者や

障がい者は、どのような方法で本庁へ行っ

たらよいのでしょうか。支所の業務内容の

充実と本庁までの交通不便の解消をしてい

ただくよう望みます。合併して良かったと

思える街づくりを進めてほしいと思いま

す。

アウトレットモール 

発祥地としての活性化

星　延雪さん（大井中央）

　ふじみ野駅設置に伴い、日本初の“アウトレッ

トモール”を誘致。一躍全国に脚光を浴びて、県

内外から多くの集客で賑わい、知人にも誇れる存

在であった。近年、大型駐車場を完備した郊外型

商業施設に客を奪われ空店舗が急増。商業地は市

の核であり花でもあり“アウトレット発祥地”と

して積極的な行政指導のもとで、近隣関係者など

による活性化に向けた再生を図る検討時期と考え

ます。
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